

Anfrage

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

München, 28.1.2026

Anfrage

Pandas für Hellabrunn

Im Tierpark Hellabrunn sollen ab 2028 zwei Pandabären einziehen. Die jährliche Leihgebühr von 1 Million Euro muss zur Hälfte von der LHM getragen werden.

Der Oberbürgermeister wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1. Wird für die Pandas das geschlossene Dschungelhaus, das laut Aushang ab 2024 wieder geöffnet werden sollte, endlich wieder nutzbar gemacht?
2. Wieso konnte dieses nicht schon 2024 wieder eröffnet werden?
3. Nachdem laut Zeitungsberichten der Freistaat Bayern für die Kosten des Geheges einspringen will, ist davon auszugehen, dass Rückstellungen für den Umbau des Dschungelhauses anderweitig freiwerden?
4. Wie sieht ein Zukunftskonzept für weitere Sanierungen im Zoo aus? Es wird wohl so rasch nicht wieder ein solcher Glücksfall wie mit den Pandas vorkommen.
5. Wie wird die Finanzierung der Leihgebühr durch die LHM sichergestellt?



Foto: Wassill

Initiative:

Iris Wassill
ea. Stadträtin

Markus Walbrunn
ea. Stadtrat

Daniel Stanke
ea. Stadtrat